

# Taycan Electrotour - Etapa 10

**30/10/2020** Con su llegada a Madrid, el Taycan Electrotour pone fin a una aventura solidaria de diez días de duración, que ha llevado a recorrer toda la península con el objetivo de ayudar a personas desfavorecidas.

Hoy es un día épico, uno de esos que quedan marcados en el calendario irremediamente. Tras diez días recorriendo prácticamente todo el perímetro de la península, visitando ciudades y rincones maravillosos de España y Portugal, el Taycan Electrotour llega a su fin. Atrás quedan más de 4.000 kilómetros de asfalto a bordo del deportivo eléctrico en su versión Turbo S, que alcanza una potencia máxima de 761 CV. Toca escribir la última página de un cuaderno de ruta lleno de sensaciones vividas a los mandos de este espectacular Porsche que, día a tras día, ha demostrado que es viable hacer viajes largos en un coche 100% eléctrico siempre que haya una cierta planificación previa.

La etapa de hoy, décima y última, comienza donde terminó ayer: en Valencia. No hace falta madrugar en exceso, pues el camino es corto en comparación a otros días. La jornada empieza en Centro Porsche Valencia, desde donde parte el Taycan con su batería bien cargada, seguido de la caravana que lo ha acompañado a lo largo de esta aventura solidaria.

En un abrir y cerrar de ojos, el equipo llega al parque natural Hoces del Cabriel, de gran valor paisajístico por sus puntiagudas formaciones rocosas denominadas 'cuchillos' y por la variedad de su fauna, entre la que destacan diversas especies de águilas. La presa del embalse de Contreras es otra gran atracción para el visitante, que queda sorprendido por sus 129 metros de altura que sirven para generar energía eléctrica, precisamente la misma que da vida al Taycan.

La siguiente parada tiene lugar en Cuenca, provincia limítrofe con la reserva natural recién visitada, que pertenece a Valencia. Toca estirar las piernas y alimentar la batería de la berlina deportiva para afrontar la recta final de este pintoresco tour. Finalmente, el equipo llega a Madrid, pero antes de dejar el coche aparcado, nada mejor que disfrutar de una ruta por las calles más céntricas de la ciudad, escenario reservado en exclusiva a los vehículos con distintivo ambiental "0 Emisiones", como es el caso del Taycan que, gracias a su sistema de impulsión 100% eléctrico, es altamente eficiente y respetuoso con el medio ambiente, además de muy prestacional.

El protagonista de esta historia despierta la curiosidad de los transeúntes, que no pueden resistirse a preguntar por el propio vehículo y por los vinilos que lleva tatuados en su carrocería, que hacen referencia a la acción solidaria Porsche SUMA. El destino final está en el Banco de Alimentos de Madrid pues, recordemos, la finalidad del Taycan Electrotour es precisamente transformar los kilómetros recorridos en kilogramos de alimentos para la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL) y su homónima portuguesa, Rede de Emergencia Alimentar, que serán las encargadas de gestionar los recursos conseguidos. De esta manera concluye la tercera fase del proyecto solidario que Porsche ha llevado a cabo para ayudar a personas desfavorecidas y afectadas por la crisis generada por la pandemia

de la COVID-19.

## Galerie

## Galerie

### Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/es\\_ES/empresa/porsche-compromiso-social/es-porsche-iberica-suma-fase-3-taycan-electrotour-21223/es-porsche-iberica-taycan-electrotour-etapa-10-22619.html](https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/porsche-compromiso-social/es-porsche-iberica-suma-fase-3-taycan-electrotour-21223/es-porsche-iberica-taycan-electrotour-etapa-10-22619.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/33f99bdf-b79e-4c20-8a51-5b036bd9cfa2.zip>